

# Sostiene HAF videoconferencia con el Consejo de Cámaras Industriales y Empresariales de Guerrero

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Sostiene HAF videoconferencia con el Consejo de Cámaras Industriales y Empresariales de Guerrero

\* Pide el gobernador solidaridad a integrantes de la Concaingro frente a la contingencia del coronavirus

\* Reconoce sector productivo de Guerrero esfuerzo de Héctor Astudillo para reactivar la economía del estado



ACAPULCO.- En la ruta de la reactivación económica derivada de la emergencia sanitaria, el gobernador Héctor Astudillo Flores, sostuvo una reunión virtual con el Consejo de Cámaras Industriales y Empresariales de Guerrero (Concaingro), donde puntualizó que es necesario que cada quien ponga su parte para crear condiciones para reducir los contagios y no se prolongue por más tiempo la reapertura total de la actividad económica y social de la entidad.

“En la medida de mis posibilidades yo ayudaré hasta donde más podamos. Es un asunto de sacrificio, de mucho aguantar, pero es preferible hacerlo 15 días más que a largarnos dos meses más en el semáforo. Se trata de que cada quien ponga su parte para que las cosas se puedan hacer mejor”, puntualizó Astudillo Flores.

En la reunión con este consejo integrado por cámaras, asociaciones, consejos estatales, clúster minero, sector empresarial de la producción de la masa y la tortilla e industriales que representan el 70 por ciento de los distintos sectores productivos que existen en el Estado.

Astudillo Flores, abordó el nuevo acuerdo de las autoridades sanitarias respecto a la apertura de las actividades en la industria minera y de la construcción que tendrá un periodo de preparación del 18 de mayo al 1 de junio, por lo que reuniendo los requisitos sanitarios se avanzará en la apertura de estos sectores.

El Ejecutivo Estatal, escuchó cada uno de los planteamientos hechos por cada una de las cámaras de la industria de la construcción, minera, vivienda, productores de mango, mezcal, coco, de la industria de la masa y la tortilla, así como del sector turístico, hotelero y restaurantero en Guerrero con el objetivo impulsar la actividad económica de la entidad afectada por la contingencia sanitaria.

En el tema turístico, el gobernador dijo a los industriales y empresarios, que este tema se tiene que ver con gradualidad, por otro lado, la industria minera y proveedores expresó al Ejecutivo Estatal, estar comprometidos para hacer lo más rápido posible a fin de que pueda sentirse el recurso económico en la parte Norte del Estado y con ello beneficiar a las familias guerrerenses.

En la transmisión participaron el presidente de la Concaingro, Julián Urióstegui Carbajal, el presidente de la Asociación de Gasolineras de Guerrero, Mariano Gutiérrez Mejía, la presidente de Canirac Zihuatanejo, Roberta Farías Salazar, el presidente de la Industria de la Masa y la Tortilla en Chilpancingo, Abdón Hernández Olvera y el presidente del Consejo Estatal del Mago, Daniel Radilla Ríos, entre otros.

Asistieron los secretarios de Administración y Finanzas, Tulio Pérez Calvo, el de Desarrollo y Fomento Económico, Álvaro Burgos Barrera, el de Salud, Carlos de la Peña Pintos, el de Turismo, Ernesto Rodríguez Escalona y el del Trabajo y Previsión Social, Óscar Rangel Miravete, así como el diputado local, Héctor Apreza Patrón, el jefe de la Oficina del Gobernador, Alejandro Bravo Abarca.